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香港知名流行音樂作曲人趙增熹日前再
次加盟香港電台第二台節目《這裡找共
鳴》。舊歌一直不乏年輕人捧場，經得起
時間考驗的歌曲更是經典。趙增熹及林蕙
（Barbie）將邀請上世紀80、90年代為人
熟悉的當紅歌手/製作人於節目亮相，與
聽眾分享當年軼事及樂壇的變遷，一同找
「共鳴」。趙增熹及Barbie接受本報專
訪，回憶過去的同時，亦展望當今年輕音
樂人的未來發展。
提及選擇懷舊主題的原因，趙增熹解釋

道：「我和我幕前幕後的好朋友都經歷了
好多事，有的人是真的好久沒見面了，在
節目中進行訪問，大家會聊起以前。」對
於目前年輕人偏愛的音樂類型，趙增熹認
為：「我自己那個年代是粵語歌爆紅的年
代，紅了好多年，現在都有人唱。現在年
輕人選擇很多，變得未必一定會聽粵語
歌，他們很容易可以聽到比如日韓、歐美
的歌，能夠接受的東西變得不同了。」80
後的Barbie則表示：「我自己喜歡以前那
個年代的歌，因為有很多記憶在裡面。聽
歌有感觸很多時候是因為回憶起以前發生
的事會有很多共鳴。」

欣賞「哥哥」全情投入
回憶起和眾多巨星合作，趙增熹談到對

「哥哥」張國榮的印象：「他是一個超級
感性的人，非常具有藝術家的氣質。他很
容易將自己的感覺流露出來，我覺得一個
藝術家好需要這種品質，我合作的大部分

歌手比如張國榮、梅艷芳、羅文等，無論
是歌曲、電影還是舞台上的表演，個個都
很喜歡去抒發自己的感情出來，是很習慣
的一件事。觀眾之所以會因為一個表演感
動就是因為覺得這個藝術家是在真心和他
分享。現在的新一代歌手很少這樣做，比
較像抽離的狀態，他們唱一首歌好像在唱
別人的事，就不太能打動人。哥哥一上台

就全情投入，好令人嚮往。」
作為成功的音樂人，趙增熹也非常關注

年輕音樂人的成長，他給出了一些建議：
「其實三十年前做一個歌手好難，唱十幾
年歌都好難有機會得到唱片公司賞識，現
在這個年代，如果你真的想做一個歌手，
門檻其實很低，因為有一部電腦，你基本
可以自己一個人就做完。我希望鼓勵真的
有心做音樂的年輕人，試吓去做。我很欣
賞對夢想負責任的態度。」對於如何平衡
生活問題和對夢想的堅持，趙增熹也給出
了自己的意見：「我自己在中學時代就決
定我一定要做這行，當時得到很多機會，
我現在很想把機會給年輕人，我覺得早開
始好重要，嘗試去做，真覺得自己能做東
西出來，就繼續。我見到有好多年輕人讀
完大學去追夢，其實風險好大，畢業之後
都會考慮如何生活，家裡也會希望你讀完
書能保證生活。如果中學就開始，就可以
有選擇。」

林蕙讚拍檔準備充足
趙增熹用自己的方式繼續支持香港樂壇

的發展，幫助年輕音樂人。和趙增熹共事
的Barbie，認同前輩有才華又認真，也對
他連聲稱讚：「我以前都好喜歡他的演唱
會，對他的印象是仰慕的前輩。之後和他
合作，我發現他是一個好認真的人，他每
次來做主持都會很有準備，你和他合作會
好有信心，他會帶動你想和他共同工
作。」 ■文：唐娜攝：梁祖彝

香港文匯報訊（記者李慶全）方力申前
晚出席慈善藝術展，他透露擔任「點滴是生
命」大使有7年以上，同樣成為榮譽顧問，
主要他是游泳運動員出身，關於水的事情都
會特別留意。
小方坦言從前不懂珍惜食水，練水一日
最少沖涼三次，因為水對他而言是唾手可
得，然而到過山區探訪後，明白到珍惜食水
的重要性，也一併將壞習慣改掉。小方指以
前試過浸浴，水太熱就放棄很浪費，現已經
改沖花灑五分鐘完成，刷牙不會再長開水
喉，頭髮愈剪愈短也為慳水。但小方卻指平
日急躁的母親會覺得他這樣變得沒衝勁，他
則會反過來勸母親應放慢腳步，否則命也會

短幾年。小方承
認：「我是沒從前
般吓吓去衝，會知
足守本分，但少了
野心不代表做事不
認真，工作不勤
力，我仍然上進，
只是覺得生命影響生命是很重要的！」
問他擇偶條件有否跟其價值觀不同了而

有所改變？小方即笑說：「靚女一定要，但
都要樸素一點，因我本身都樸素，剛才都去
吃過雞蛋仔。」拜金女是否不適合？小方
說：「未遇過，會揀容易滿足、開心、易氹
的！」

何猷君自彈自唱賀母牛一
香港文匯報訊（記者植植）何猷君母
親梁安琪昨日舉辦生日會。猷君與姐姐超
盈、哥哥猷亨、妹妹超欣一起出席生日
會，為母親慶生。猷君並在生日會上自彈
自唱改編版《月亮代表我的心》作為生日
禮物送給母親，他還調侃自己的父親「希
望聽到了不會想要揍我」！何媽媽聽到兒
子送給自己的生日禮物，感動得流下幸福
的眼淚。

北京國際電影節設「一帶一路」單元
香港文匯報訊（記者張聰北京報道）
第七屆北京國際電影節昨日在京召開新聞
發佈會，宣佈本屆電影節將於4月16日至
23日在京舉行，屆時，中外電影明星和影
業精英將亮相開閉幕式及明星紅毯騷。據
北影節組委會介紹，本屆北影節「天壇
獎」邀請7位著名國際影人組成國際評獎
委員會，由丹麥殿堂級導演比利．奧古斯
特擔任評獎委員會主席，截至目前，共有
15部來自不同國家的電影入圍主競賽單
元。
談及本屆北影節亮點，本屆北影節組

委會相關負責人介紹，為呼應國家的戰略

構想，本屆北影節拓寬電影節視野，特別
設立了「一帶一路」單元，關注「一帶一
路」沿線國家的電影創作，以電影為紐
帶，傳承絲路精神。同時，也繼續保留國
別單元與環球視野，通過與各國大使館及
相關電影機構的親密合作，籌備「法國之
窗」、「聚焦意大利」等反映各國文化的
影片展映，為首都觀眾展示世界電影的最
新發展成就。

安志杰為1歲愛女開生日P
香港文匯報訊安志杰（Andy）與Jessi-

ca C.（JC）的寶貝女兒Tessa昨日1歲生
日。Andy和JC特別為Tessa舉行生日派
對，Andy的媽媽、胞妹都專誠由台灣飛
到香港出席，而吳建豪和伍允龍亦有到
賀，JC好友Ana R.更帶同囡囡現身，場
面熱鬧。見Tessa暫時頭髮稀少，但她戴
上花圈、穿着粉紅色裙仔的樣子非常可
愛，更跟爸爸一個餅印。
Andy希望囡囡快高長大，開心健康。

JC大讚囡囡有音樂天分，很喜歡跳舞，
問她想不想囡囡將來入行做藝人？JC稱
交由女兒決定，Andy聞言即說：「如果
佢係一位運動選手就好啦，代表國家，佢
好strong（強壯）㗎！」

■■TessaTessa萬千寵愛在一身萬千寵愛在一身。。

鼓勵年輕人早尋音樂夢

趙增熹批新歌手未夠投入
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方力申擇偶條件要樸素

主角黃浩然首次為劇集宣傳，並已將鬚
剃去，他說：「觀眾口碑都話幾好

笑，同埋叫我唔好再留鬚。」他又笑謂拍
攝時的留鬚Look被兒子及老婆嫌棄，他笑
說：「因為我成日錫佢哋，啲鬚就拮到佢
哋，拍完第二日，個仔就攞個鬚刨叫我剃
鬚，老婆都話我留鬚冇運行。」說到他在
劇中不及洪永城艷福無邊？他笑說：「留
返畀啲後生仔，我之前拍得太多。」
洪永城對於被網友發現滿口蛀牙，他承

認因小時愛吃糖所致：「真係需要搞搞，
因為細個時食得太多糖累事，我都有後悔
緊。」翠如笑指自己與Tony都愛吃糖，以
前拍旅遊節目時鬥多蛀牙，自己只得2、3
隻，但Tony就有十多隻。Tony即澄清：
「自己只得4，5隻，其實嗰啲只係補牙嘅
銀粉，只係外觀唔好，牙醫話無須要
換。」問到女友唐詩詠可有嫌棄他滿口爛
牙？Tony笑說：「應該就冇，（有冇臭
味？）應該冇嘅，只是外觀上唔係咁
好。」雖然女友沒有介意他有爛牙，但
Tony自己反而有少少介意：「前日拍《大
帥哥》時要大嗌，攝影機從上面影到我很

多爛牙，導演問我可唔可以合埋口嗌，令
我耿耿於懷。」

翠如「人肉速遞」賀男友
黃翠如的男友蕭正楠（Edwin）昨日40

歲生日，她透露男友今日要開工，所以前
晚已送了小禮物給男友，又與曹永廉返公
司為男友慶祝：「阿廉本來話唔嚟，但又
突然返嚟，佢好好，有啲唔舒服都嚟。我
哋趁Edwin拍《深宮計》放消夜嗰半個鐘
切蛋糕，又送咗服裝間四大美女畀Ed-
win。」她表示男友昨日要與馬浚偉拍打戲
到翌日，希望他不要受傷。她又指男友近
幾年生日都是在錄影廠度過，是個傳統，
去年他拍《幕後玩家》生日更要拍靈堂
戲，所以今年已經好好了。
莊思敏以低V透視裙亮相，玩遊戲時不

慎露乳貼，她說：「係意外嚟，本來唔係
着呢條裙，助手攞錯咗，（走光？）應該
冇，有乳貼嘛，件衫應該好安全。」說到
她被寸拿私家魚網來撈魚？她笑說：「我
唔知今日要撈魚，錯有錯着啦，我哋開工
大家都成日互寸。」

香港文匯報訊（記者 梁靜儀）

無綫劇集《我瞞結婚了》演員黃浩

然、洪永城（Tony）、黃翠如、

傅嘉莉、陳煒、吳岱融及莊思敏

等，昨日到西貢為劇集宣傳。

Tony被網友發現滿口爛牙，他承

認因愛吃糖累事，翠如更指Tony

有多達十餘隻爛牙，不過Tony否

認，又稱女友不會介意，反而是自

己對此耿耿於懷。

被翠如指有十多隻爛牙洪永城
信女友 意意介介不不

■■梁安琪獲一班子女為她慶生梁安琪獲一班子女為她慶生。。

■趙增熹及林蕙將邀請歌手或製作人上節
目話當年。

■■翠如取笑洪永城多蛀牙翠如取笑洪永城多蛀牙。。 ■■吳岱融跟陳煒的吳岱融跟陳煒的「「公主抱公主抱」」都搶鏡都搶鏡。。

■■方力申方力申

■■莊思敏以莊思敏以
低低VV透視裙透視裙
亮相亮相。。

■洪永城抱
起傅嘉莉，
但伊人險走
光。

香港文匯報訊（記者 李思穎）蔡卓妍
（Sa）、胡蓓蔚、連詩雅、翁靜晶女兒劉
萬儀、黎紀君、李靜儀等昨日出席活
動。
問阿Sa現時有否追求者， 她即說：

「向來都有！（ 還未揀到？）不回答，
因古天樂教我凡是不關工作的問題可以不
回應。」
對於好姊妹鍾欣桐與內地富二代秦奮傳

出緋聞，阿Sa表示：「他們是朋友，（你
認識秦奮？）有次演唱會對方有來看 ，
總之他們是朋友，不是拍拖。（說到阿嬌
似當上第三者？) 所以我不回應，回應的
話便會產生很多枝節，只要行得正企得
正， 知道自己所做的便可以， （阿嬌有

否向佢訴苦？) 吓，幹了這行十幾年，這
些新聞簡直濕濕碎，由得別人去說，只會
有少部分人看，人生不是看這些人面色，
最重要是繼續enjoy life 。」當問阿嬌有否
男友 ，Sa說不回應，到結婚先知，大家
笑指豈非很遲才知道？阿Sa則反應很大的
說：「做咩咒我哋！睬過你！」說到秦奮
內地網紅女友「喜哥」在社交網上晒幸
福，阿Sa表示沒看到，不知道。
一直傳出緋聞的胡定欣和陳展鵬，近日

男方被傳媒踢爆與落選港姐單文柔拍拖，
身為定欣好姐妹的胡蓓蔚（豹嫂）說：
「他們都說是熒幕情侶，沒說過一起，
（他們是否玩地下情？）也沒講過。我和
他是好朋友，他沒說就應該沒此事。（是

否感情未穩定不想公開？）他們無開始又
點穩定？其實我與老公單立文不時會在電
話通訊錄幫定欣搵適合對象，但至今未搵
到。」

阿嬌疑似當上第三者 阿Sa怕節外生枝拒回應

■■趙增熹非常趙增熹非常
關注年輕音樂關注年輕音樂
人的成長人的成長。。

■■蔡卓妍露蔡卓妍露
香肩現身香肩現身。。


